
                                 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 08.03.22 

im Rat der Stadt Drensteinfurt 

 

 

An den Bürgermeister Carsten Grawunder 

 

 

Schriftliche Anfrage an den Rat nach §17 Geschäftsordnung 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

da es nicht immer Zwischeninformationen seitens der Stadtverwaltung in Bezug auf 

die vom Rat gefassten Beschlüsse gibt bitten wir um einen Sachstandbericht für die 

nachstehend aufgeführten Ratsbeschlüsse: 

 

 Hotelentwicklungsplan Beschluss vom 29.06.2021 

 Dieser Plan sollte in einem Zeitrahmen von maximal 6 Monaten erfolgen,  

 bis heute haben wir vom Rat noch keine weiteren Informationen erhalten 

 

 Verbesserung der Außendarstellung der Teamschule Beschluss vom 19.11.2020 

 Im Haushalt 2020 wurden 30.000 Euro eingestellt für die Umsetzung von 

 Möglichen Maßnahmen. Bis heute haben wir jedoch noch keine Informationen 

 erhalten, was gemacht wurde und wie das Geld eingesetzt wurde. 

 

 Pflanzung von 20.000 Bäumen in den nächsten 5 Jahren, Beschluss vom 

 16.12.2019 

 Hier sollte die Stadt entsprechende Flächen aufzeigen, wo diese Maßnahmen in 

 kleinen Abschnitten erfolgen kann. Bis heute haben wir keinen Zwischenbericht 

 erhalten. Gleichzeitig bitte ich um Mitteilung, wieviel Bäume in dieser Zeit gefällt 

 und neu gepflanzt wurden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Bernhard Meyer 

stellv.Fraktionsvorsitzender 

Bündnis90/Die Grünen 


